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Protokollant: Tim, 01.12.2021 

Protokoll AG KiJuPa – Freizeit und Soziales vom 01. Dezember 2021 

 

Teilnehmer: innen: Paula Stemmler    Ben Burmeister    

Julia Jörn    Frieda Ruhnau 

   Arkadiy Gerber    Lukas Kylau 

   Tim Eigendorf     

 

 

Am 01. Dezember 2021 traf sich die AG Freizeit und Soziales um 17:30 Uhr unter Begleitung von Lukas Kylau 

und Tim Eigendorf online auf der Videoplattform „mailbox.org“. Das Treffen wurde kurzfristig aufgrund der 

Änderungen im aktuellen Infektionsgeschehen auf hybrid umgestellt. Die Möglichkeit in Präsenz im Techenhaus 

teilzunehmen hat kein Teilnehmer genutzt. Es war für fast alle Mitglieder das erste Treffen im Onlineformat. 

 

Thema an diesem Tag waren die anstehenden Projekte in der Arbeitsgruppe, sowie die daraus folgenden 

Aufgaben im Parlament. 

 

Lukas und Tim begrüßten alle Teilnehmer zur Arbeitsgruppe, leisteten technische Hilfestellung und erklärten das 

heutige Vorgehen. 

 

Nachdem sich die Mehrheit der Teilnehmer in der Mentimeter-Präsentation eingefunden hatte, begann Lukas von 

der vergangenen Eröffnung der Skateanlage am Kagenmarkt (26. November 2021) zu berichten. Das KiJuPa war 

an der Planung beteiligt. Bei der Eröffnung wurde ein kleines Dankeschön in Form eines Geschenks übergeben. 

 

Anschließend wurden die Lieblingsorte der Kinder und Jugendlichen zusammengetragen und gemeinsam 

überlegt, wie diese verbessert werden könnten. Unter anderem wurden hieraus die ersten Themen gebildet und 

bearbeitet: 

 

- Die Teilnehmer wollen sich einen Teil der Jugendclubs in Wismar ansehen, da sie selbst keinen Überblick 

haben. Begonnen werden soll mit dem Jugendclub „Kiste“ am Friedenshof. Bestenfalls wollen die 

Teilnehmer kurze Videos drehen, um auf Wismars Jugendclubs aufmerksam zu machen. Lukas wird eine 

Doodle-Umfrage zur Terminabstimmung der ersten Besichtigung erstellen und veröffentlichen. 

- Die Spielplatztour soll im Frühjahr 2022 fortgesetzt werden. Außerdem soll analysiert werden, ob die bisher 

entdeckten Mängel behoben wurde. Arkardiy sieht auf dem Spielplatz am Friedenshof neben der Berthold-

Brecht-Schule Handlungsbedarf, sodass dieser Spielplatz nach Möglichkeit als erstes begangen werden 

sollte. 

- Paula berichtet von den bisherigen Bemühungen in Wismar einen CSD zu organisieren und will das Thema 

weiterhin bearbeiten. Hierzu sucht Tim bisher geschriebene E-Mail raus. Spätestens auf dem nächsten 

Treffen soll über das weitere Vorgehen beraten werden. 

 

Abschließend wies Lukas auf ein Musikevent am 03. Dezember 2021 (17.00 – 19.00 Uhr) im Jugendclub „Kiste“ 

hin, bevor das Treffen nach einer Runde „skribbl.io“ beendet wurde. 

 

Die 2. Sitzung des KiJuPa wird am 07. Dezember 2021 stattfinden. 

 

Das Treffen wurde 18:45 Uhr beendet. 

 


